

Nantes, le 28 avril 2020

Réaction de Christelle Morançais suite au discours du Premier ministre – le 28 avril 2020

« Le Premier ministre a fait preuve de clarté, et c'était indispensable.

Il a acté une stratégie de déconfinement adaptée à la situation sanitaire de chaque territoire. C'est le bon sens ! Et c'est une demande que je porte depuis plusieurs jours.

Edouard Philippe a eu des mots justes pour dire qu'il va falloir apprendre à « vivre avec le virus » et que le pays ne peut rester confiné « durablement ». Il a évoqué le « risque d'écroulement » -- il faut mesurer la portée de tels mots dans la bouche d'un Premier ministre – qui menace notre pays, et il a malheureusement raison : le taux de chômage a bondi de 7% en l'espace de quelques semaines ! Il faut que l'activité économique reparte, et qu'elle reparte plus vite partout où c'est possible pour sauver les emplois.

Il reste néanmoins des zones d'ombre sur le volet économique, et notamment pour les cafés, hôtels, restaurants et le secteur touristique qui n'ont toujours pas la moindre visibilité et perspective de reprise. Zone d'ombre encore, et pas les moindres : sur le port du masque – sera-t-il ou non obligatoire ? –, ou sur l'école et le volontariat qui ne rassure absolument pas les familles.

La condition pour que le déconfinement réussisse, c'est la confiance du gouvernement à l'égard des territoires – régions, départements et communes – et notre capacité à travailler en étroite concertation. Et maintenant, il faut passer des paroles aux actes. »

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92